
La Grande Fraternité Blanche Est 

Maléfique 
Quelqu'un a dit qu'il pensait que la GFB était un groupe insensible et indifférent, utilisant et 

rejetant simplement des gens comme nous à leurs propres fins. 

J'ai demandé à la GFB ce qu'ils pensaient de cette accusation. Ils m'ont dit quelque chose 

d'important. Ils ont dit que l'objectif de la GFB est de donner des informations à un maximum 

de personnes afin que, finalement, un point de basculement soit atteint et qu'il y ait alors la 

paix et l'amour dans le monde. 

Pour atteindre ce point, la GFB doit agir de manière concentrée et n'utiliser que des 

instruments sur Terre qui sont capable d’atteindre leurs normes exigeantes pour s'assurer que 

leur message est donné de manière sans distorsion. Il n'y a pas de place pour le sentiment. Il 

est essentiel que leur message soit envoyé correctement au monde. 

C'est pourquoi ils en sélectionnent et en forment très peu.  C'est pourquoi ils semblent être 

indifférent de ceux qui ne persistent pas dans ce projet. Ce n'est pas qu'ils sont 

insensibles.  Ils ont une vue d'ensemble beaucoup plus grande et cette image est de nous aider 

tous à installer la paix et l'amour dans le monde. 

Alors, ils font ce qu'ils font, sachant que c'est le moyen le plus rapide d'informer le public de 

ce message et que la paix, l'harmonie et l'amour viennent le plus rapidement possible. 

Ils sont déterminés dans cet objectif et, s'il semble qu'ils ne s'en soucient pas, qu'il en soit 

ainsi.  Ces gens apprécieront ce qui se fait lorsque les guerres et la haine cesseront et que 

l'amour prendra sa place. 

Pour télécharger ce message, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous : 
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